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Nueva caída de árbol 
bloqueó la Ruta de la 
Madera en San Pedro 
Usuarios 
expresaron su 
preocupación. 
Exigieron que se 
mantengan las 
laderas. 

1. Pablo Fariña López 
cronicaQestrellaconce.c 

n nuevo corte se 
U registró ayer en la 

Ruta de La Made- 

ra, luego que pasado el 
mediodía un árbol cayó 
sobre las vías impidiendo 
el tránsito y generando in- 
comodidad entre los 
usuarios de la carretera. 

El hecho seregistró ala 
altura del Kilómetro 8, en 
el sector Patagual y las dos 
pistas de circulación que 
daron bloqueadas, provo- 
cando bastante conges- 
tión vehicular en el cami- 

no y un corte de suminis- 

tro eléctrico en los alrede- 

dores, por los cables que 
fueron arrastrados. 

De este tipo de proble- 
mática, Santiago Queza- 
da, presidente de la Unión 

Comunal de Juntas de Ve- 
cinos de Santa Juana, co- 
mentó que “esto es algo 
que nos preocupa bastan- 
te, porque se hace necesa- 
rio que los privados cor- 
ten los árboles que pue- 
dan caer en la Ruta de La 
Madera. No queremos la- 

mentar una tragedia y se 
hace necesario que MOP 

  

ELINCIDENTE OCURRIÓ PASADO EL MEDIODÍA Y PROVOCÓ RETRASOS EN LOS TRASLADOS DE USUARIOS. 

esel Kilómetro de la 
Ruta de La Madera en 
el que se generó el blo- 
queo delas pistas. 

se pueda coordinar con 
los propietarios delos pre- 
dios, que en su mayoría 
son empresas forestales”. 

Agregó que “ese traba- 
jose ha hecho en algunos 
puntos, pero hay que am- 
pliarlo, porque seguimos 
pasando por situaciones 
de ese tipo, que podrían 
perfectamente — cobrar 
una vida. Hay que sacar 
los árboles que sean peli- 

grosos”. 
Por su parte, Andrea 

Barra, queiba a trabajar a 
Santa Juana y se encontró 
con el taco, manifestó que 
“es bastante fome atrasar- 
se por una situación como 
esa. En realidad es algo 
fortuito, pero también 

una sabe que eso es ya ca- 

si parte de la Ruta de la 
Madera. Además que ten- 
ga dos pistas influye bas- 
tante cuando hay acciden- 
tes o una emergencia así. 
Los árboles dan proble- 

mas en invierno con los 
temporales, pero también 
en el verano con los des- 
prendimientos”. 

Agregó que “se necesi- 
ta que se haga una mejor 
mantención al camino, 
para tratar de bajar los 
riesgos de este tipo y no la- 

Cabe señalar que el 2 de 
enero pasado otro árbol 
cayó sobre la cabina de un 
camión en la ruta, resul- 

tando el conductor con le- 
siones. Dicha emergencia 
ocurrió a solo metros del 
nuevo incidente y desde 
MOP indicaron, en aque- 
lla oportunidad, que han 
realizado diversas coordi- 

naciones con los privados 
de terrenos colindantes, 

para poder gestionar la re- 
moción de árboles cerca- 

nos al camino. 
Desde la entidad públi- 

ca también señalaron que 
en este último evento y 
tras el trabajo de cuadri- 
llas, el árbol caído fue cor- 
tado y la pista pudo ser 
habilitada luego de 30 mi- 
nutos. 

  

Menores caen por robo 
frustrado en escuela 
Cerca de las 2.30 horas de 

ayer, personal de la Terce- 

ra Comisaría de Carabine- 
ros de Lota logró la deten- 
ción de dos menores, de 
14 y 15 años de edad, 
mientras intentaban sus- 
traer diversas especies 

desde el interior de la Es- 
cuela Santa María Guada- 
lupe de dicha comuna. 
Para ingresar, los sujetos 
escalaron el cierre peri- 
metral y fracturaron un 
vidrio del establecimiento 
educacional. CARABINEROS EN OPERATIVO NOCTURNO EN LAS CALLES DE LOTA,     

    
PROCEDIMIENTO ODONTOLÓGICO EN EL CECOSF CHAIMÁVIDA. 
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Inician atenciones los 
sábados en centro de 
salud de Chaimávida 
Brindar la posibilidad de 
atención clínica para 
aquellos usuarios que no 
pueden asistir durante la 
semana y ampliar los ser- 
vicios disponibles para 
igualar el acceso a las 
prestaciones, son los obje- 
tivos por los cuales la Mu- 
nicipalidad de Concep- 
ción, su dirección de sa- 
lud y el equipo del Centro 
Comunitario de Salud Fa- 

miliar (Cecosf) de Chaimá- 
vida implementaron la es- 
trategia sanitaria de aten- 
ción durante dos sábados 

al mes, la que pretende 

beneficiar entre 50 a 60 

usuarios por operativo. 
Gracias a una inversión 

de $1.000.000 mensuales, 

el Cecosf Chaimávida po- 
drá disponer de diferen- 

tes servicios donde se in- 
cluyen consultas con mé- 
dico general, atención de 
enfermería a pacientes 
crónicos jóvenes y adoles- 
centes, revisiones odonto- 

lógicas, test rápido de VIH 
y Papanicolaou (PAP) y en- 
trega de medicamentos, 
en una estrategia que tie- 
necarácter de innovación 
pues se llevará a cabo en 
durante los sábados de 
9.00 a 13.00 horas, lo cual 

constituye una medida 
que está sobre la cartera 
de prestaciones de este ti- 

a sesenta usuarios se 
espera atender en cada 
uno de los operativos a 
desarrollar. 

Los vecinos nos 

manifestaron su 
alegría por este 
hito que es un 
avance”. 

Héctor Muñoz, 
alcalde de Concepción 

po de establecimientos. 

El alcalde Héctor Muñoz, 

junto al director (1) del 

Cesfam O'Higgins, Marce- 
lo Múiller y el coordinador 
del Cecosf Chaimávida 
Gervasio Sanhueza parti- 
ciparon de lo que fue la 
primera jornada de los 
operativos la cual contó 
con una destacada asis- 

tencia de los usuarios que 
fueron citados, quienes 
pudieron llegar a recibir 
sus atenciones agendadas 
por sus medios u optar a 
trasladarse en el móvil 
que el establecimiento 

dispuso para el operativo. 
“Los vecinos nos manifes- 
taron su alegría por este 
hito que es un avance sig- 
nificativo, ya que siempre 
es valorable el aumentar 

la atención médica y am- 
pliar las prestaciones. 
Nuestra idea y objetivo es 
poder seguir fortalecien- 
do la salud municipal en 
terreno en especial dar co- 
bertura a las diferentes 

zonas del sector rural de 
la ciudad”, señaló el alcal- 

de de Concepción, Héctor 
Muñoz.
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